

# *Rusia conquistó la velocidad (f) por equipos del Mundial de Ciclismo*

---



Hong Kong, China, 12 abr (RHC) Rusia conquistó hoy la prueba femenina de velocidad por equipos del Campeonato del Mundo de ciclismo de pista, que se disputa en el Velódromo de Hong Kong, al superar en la final al dúo de Australia.

La pareja dorada, formada por Daria Shmeleva y Anastasia Voinova, cronometró 32.520 segundos, mientras Australia (Kaarle McCulloch, Stephanie Morton) hizo 32.649. Por su parte, Alemania (Miriam Welte, Kristina Vogel) con 32.609 venció a China (Guo Shuang, Lin Junhong), que marcó 33.309, y se colgó el bronce.

Los cuartos de final del evento tuvieron un formato especial, pues se comparan los tiempos de las cuatro naciones ganadoras para ver cuáles eran las dos que pasaban a la lucha por el oro y las dos que disputarían el bronce.

Una vez concluidas el resto de eliminatorias de cuartos de final, en función de los resultados de la calificación, avanzaban cuatro equipos en esta ronda, con China y Alemania condenadas a la lucha por el bronce y Australia y Rusia por el oro.

Resultados de la velocidad por equipos femeninos:

Clasificación:

1. Alemania 32.356
2. Australia 32.785
3. Rusia 32.962
4. China 33.428
5. España 33.562
6. Holanda 33.582
7. Canadá 33.703
8. Colombia 34.018

Primera ronda:

China 33.289 gana a España 33.653

Rusia 32.456 a Holanda 33.580

Australia 32.570 a Canadá 33.563

Alemania 32.668 a Colombia 33.791

Por la primera plaza:

Rusia (Daria Shmeleva, Anastasiia Voinova) 32.520 le ganó a Australia (Kaarle McCulloch, Stephanie Morton) 32.649

Por la tercera plaza:

Alemania (Miriam Welte, Kristina Vogel) 32.609 derrotó a China (Guo Shuang, Lin Junhong) 33.309

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/126843-rusia-conquisto-la-velocidad-f-por-equipos-del-mundial-de-ciclismo>



**Radio Habana Cuba**